

Zentraler Omnibusbahnhof, Planung und Fertigstellung

...

Vor 10 Jahren entstand im 1. Bauabschnitt der jetzige und damit noch unfertige zentrale Omnibusbahnhof an der Bahnhofsanlage.

Bereits damals hofften die Schwetzingener Bürger auf eine Anbindung an das S-Bahn-System, verbunden mit dem Umbau des Bahnhofs, bei dem eine Erhöhung der Bahnsteige für den barrierefreien Aus- und Einstieg zu den Zügen erfolgen muss. Der heutige Beschluss beinhaltet, den Busbahnhof im 2. Bauabschnitt an den künftig erhöhten Bahnsteig 1 anzugleichen.

Diese Planung dient der Bahn quasi als Baustein für den späteren Umbau der gesamten Bahnstation, die immer noch in einem beklagenswerten Zustand ist und deren Beginn nach neuerer Zeitrechnung in 2016 erfolgen soll, auch mit geplanten Anschlussstellen in der Nordstadt und dem Hirschacker.

Über den Umbau des Bahnhofs in eine S-Bahn-Station haben wir schon oft gesprochen, so dass wir auch heute noch Zweifel haben, dass die Bahn sich im nächsten Jahr bewegen wird.

Mit dem heutigen Beschluss ist unsere SPD-Fraktion jedoch gern bereit, dem vorliegenden Entwurf für die Angleichung des Omnibusbahnhofs an den künftigen erhöhten Bahnsteig 1 zuzustimmen, in der Hoffnung, dass auch die Planungen der Bahn endlich konkret werden und im nächsten Jahr tatsächlich begonnen wird.

Wir stimmen zu.

SPD-Gemeinderatsfraktion